

# EL SOL DE QUE ESTA COMPUESTO Y COMO INTERACTUÁ CON SU ENTORNO - ATHENA SWARUU

Published 18 February 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Nosotros hablamos del sol.

Swaruu X (Athena): Si.

Robert: Pero no recuerdo que habláramos de la composición del sol. No es una bola termonuclear. Pero de que esta hecho? No recuerdo que nunca habláramos de que esta hecho.

Swaruu X (Athena): Es plasma electromagnético gravitatorio en un cúmulo complejo de frecuencias variadas, salida de una maquinaria o bomba energética mucho mayor que se encuentra en el éter y solo se ve desde la percepción de una "densidad" baja con la lente del entendimiento de cada quien.

Robert: Si, eso lo dijiste. Si, recuerdo. Ahora se entiende mejor. "Solo se ve desde la percepción de una "densidad" baja con la lente del entendimiento de cada quien".

Swaruu X (Athena): Es una salida, el polo de salida de un toroide energético compuesto complejo. Es un agujero de salida pero como es de densidades y dimensiones altas, se ve como una esfera. Un agujero en 3 dimensiones es una esfera.

Robert: Si. Pero nosotros solo percibimos el sol por "un lado" y el agujero por el otro. Pero no lo podemos ver en completo. Por nuestra percepción. No podemos ver ese toroide por nuestra percepción. Es difícil de representar eso en un grafico.

Swaruu X (Athena): Si. Es que la energía le llega por detrás al sol, desde otros planos.

Y todos los soles están conectados entre si desde el lado del éter, y estas conexiones se usan como agujeros de gusano para la navegación de naves espaciales.

Robert: Como si fuera un gran queso gruyere. Entiendo, si. Y alguien me pregunta: "el sol tiene mas conexión a la Fuente que un humano? O todos tenemos la misma conexión?"

Swaruu X (Athena): Desde el punto de vista total, todo es la Fuente. Todo es o tiene la misma conexión porque solo es. Pero desde ciertos puntos de vista, un sol tendría más conexión que una persona, un humano, o de la raza que sea.

Robert: Porque de algún modo tendría mas energía, por poner un nombre. Entiendo, si.

Pero una pregunta. Puede ser tonta. Y una ballena o un elefante, tendría mas conexión que un humano?

Swaruu X (Athena): Se dice que si. Yázhi lo asegura.

Robert: O en este caso no importa el volumen del ser.

Swaruu X (Athena): Y en el final eso es verdad y cierto. Depende de cada ser y de cada mente.

Robert: Si. Pero una ballena y un elefante son animales muy sabios.

Swaruu X (Athena): Para lo intereses y puntos particulares de esas especies. También una cucaracha lo es. Para las cucarachas, claro. Una golondrina es un pésimo elefante, y un elefante es una pésima golondrina.

Robert: Entiendo, si. Y mira esta pregunta: “¿El sol es la suma de conciencias o es el resultado de las conciencias?”

Swaruu X (Athena): No entiendo lo que alega.

Todos somos la suma de otras conciencias menores, menos expandidas, y a la vez nos sumamos para ser o formar una más grande y expandida en todos sentidos. Somos una persona, como el sol lo es, y al mismo tiempo somos muchas personas. No es una cosa o la otra. Esto no es locura metafísica rebuscada, solo explico como es que en verdad todos somos uno. ¿No lo dicen en todos lados?

Y solo se es la suma de muchas por el nivel de comprensión y consciencia que tenga cada quién, sea o no que mantengan o tengan un cuerpo físico parecido o no.

Robert: “Porqué se manifiestan los soles con la contrapartida de agujeros negros? Porque es un toroide?”

Swaruu X (Athena): Parece ser que el toroide es la dinámica energética base para la formación de nodos que manifiestan lo que después se percibe como materia. Pasando primero por el estado de energía, aunque son lo mismo. Todo es un Toroide, desde un electrón, hasta una galaxia o súper cúmulo de galaxias.

Robert: Hasta nosotros de algún modo, verdad?

Swaruu X (Athena): Si. De la base toroidal, la consciencia va "esculpiendo" algo que no parece toroide a primera vista, como una escultura de Miguel Ángel. Porque de ese bloque de materia has vuelto las partes sobrantes, ya sea en padecería de materia más pequeña o en energía, quedando la intención creadora de la escultura. Pero sigue siendo un toroide.

Se manifiestan así simplemente porque así es el flujo energético de un toroide grande como ese, un punto de entrada y otro de salida. Agujero negro - entrada, sol - salida.

En términos simplistas. Porque en realidad un sol puede ser entrada también si has ajustado la frecuencia de tu nave a ser la compatible con las partes de la misma bomba toroidal que se mueven en reversa, dependiendo desde qué densidad o frecuencia existencial de la materia se vea.

Igual los agujeros negros pueden ser salidas. El problema con eso es que la cantidad de energía para usar la parte de flujo inverso en un agujero negro es demasiada para que una nave la pueda emular con sus motores de inmersión toroidal total. Quedando como algo casi imposible o no práctico al menos. Por eso se dice que un agujero negro solo puede ser entrada.

De la misma forma hay soles súper masivos que por la misma razón solo pueden ser salidas siendo imposible entrar en ellos por el alto flujo de energía en incontables frecuencias existenciales, densidades, dimensiones, que es, o sería, como subir una cascada con un bote de remos.

Y también hay agujeros negros nobles de baja energía que aunque sean agujeros negros, son entradas y salidas, y esos son los más comunes. Pero se llaman con otro nombre, o nombres: pozos de gravedad, o simplemente portales espaciales.

Robert: Wow, menuda respuesta. Este tipo de respuestas son las que me gustan. Tan técnicas y detalladas. Gracias.

Swaruu X (Athena): Gracias. De nada.

Robert: Solo alguien que vive eso lo puede explicar de esa manera. Mira esta otra pregunta.

“Mi pregunta es al ser radioactivo el sol, al haber una mayor onda llamada como lo quieran llamar, al ser radioactiva de igual manera si afectaría lo electromagnético de la Tierra y los seres humanos?”

En resumen dice algo así como si esas "llamaradas" cuando golpean a la Tierra además de afectar a la electrónica de algún modo como afectan a la biología? Si es que la afectan.

Swaruu X (Athena): Si, eso es verdad. Sin embargo, no es algo que pase todo el tiempo. Es posible si, y lo se a ciencia cierta. Pero créanme que en esta época en donde el Cabal siembra caos y distracciones por todos lados, eso no esta sobre la mesa ni deben preocuparse por ello.

Aunque les digan que eso paso en algún lado, por una falla eléctrica, local o masiva, tengan por total seguridad que eso fue planeado y ejecutado con una agenda detrás, con tecnología, y nada tiene que ver con el sol. Teniendo en cuenta que podrían usar una llamarada grande que pueda ser más o menos inusual (se pueden predecir) para justificar el apagón o el problema eléctrico, echándole la culpa al sol.

Robert: Si. Y no tendrían nada que ver con que las aves caigan al suelo ni que los delfines se desorienten y que los aviones tengan problemas con su electrónica. Eso seria mas el 5G, verdad?

Swaruu X (Athena): Eso es claramente tecnológico, por las frecuencias de microondas artificiales. No es por el sol, ni es porque la Tierra esté cambiando de polos. Eso es artificial. Como lo sucedido en Chihuahua, México.

Robert: Porque la biología ya esta adaptada por diseño a que el sol no le afecte de esa forma. Si.

Swaruu X (Athena): Así es, si. Y no a tanta radiación electromagnética artificial. Pero sé que es eso, porque ya es muy común que pase.

Robert: Mira esta otra pregunta. Yo diría que no: “Robert, se puede aterrizar en el sol? Qué pasaría si una nave aterriza en él? Se puede recorrer su superficie?”

Swaruu X (Athena): No se puede, no hay superficie, solo es energía. Si vas en esa dirección que se puede solo entras al agujero de gusano que alimenta al sol desde detrás, desde el éter.

Robert: Seria algo parecido a una esfera de "gas" o no? En densidad me refiero. O como una esfera de agua?

Swaruu X (Athena): Si.

Robert: Gas. Ok.

Swaruu X (Athena): O a un soplete de plasma de soldador, pero en 3D saliendo en todas direcciones.

Robert: Si el sol es un ser vivo, de que se alimenta, con quien se comunica, con otros soles o con los seres de su sistema? Se puede comunicar con nosotros?

Swaruu X (Athena): Si, pero no se comunica con ustedes o nosotros o quien sea como se esperaría, sino como una simbiosis energética que sostiene una densidad o una frecuencia común, porque aquí, seamos de fuera de este sistema solar o no, estamos bajo la influencia directa de la frecuencia dominante del Sol-13.

Si, se comunica con otros soles, pero lo hace con energía y lo hace usando esos flujos de energía que forman, y son, los agujeros de gusano que conectan todos los soles que existen. Ese flujo o flux de energía es gravedad y es un flujo de atención creadora en alta frecuencia. Es consciencia, ideas, pensamientos ultra complejos que escapan nuestra comprensión al ser tan vastos.

La red de comunicación entre los soles en el lado del éter se puede comparar con una red de neuronas en un cerebro. Pero tomando en cuenta el principio de no localidad, todo será un solo sol, y todo sería la Fuente. Lo que separa en muchos soles, y planetas y personas, son las ideas que sostienen cada uno de esas cosas y conceptos.

Robert: Muy buen ejemplo. "La red de comunicación entre los soles en el lado del éter se puede comparar con una red de neuronas en un cerebro." Gracias. Si.

Swaruu X (Athena): Si, y se puede navegar por esa red neuronal (dendrítica) usándolo como medio de transporte o agujeros de gusano para el transito de naves. Porque es aquí en donde entraría mi tema no dado: las distancias como se las dicen en la Tierra, eso de unidades astronómicas o AUs, o años luz y todo eso, es solo dese el punto de vista y entendimiento humano.

Para una civilización interestelar avanzada las distancias son muy cortas en percepción. Siendo que podría comparar la percepción de distancia como el ver toda una galaxia como un país pequeño en donde se tardaría horas a lo más en viajar de cualquier punto a cualquier otro punto. Dejando eso de distancias como una percepción limitada al entendimiento humano basado en las limitaciones de su ciencia. Siendo que las medidas de viaje de una nave son por frecuencias y en percepción por tiempo "SIT" o de percepción interna de la tripulación de un nave.